



Procès Verbal de l'Assemblée Générale Annuelle du CDL Pertuis

Le 20/01/2012 à 19h 30, les membres de l'association se sont réunis à la Maison des Associations, rue Résini à Pertuis, sur convocation du bureau.

L'assemblée générale est présidée par M. Jean-Louis JONDEAU en sa qualité de Président, en présence des membres du bureau sortant :

Vice-Président : Jean-Marc ACERO

Secrétaire : Pascal AUTIN

Trésorier : Raphaël PALHIER

Était absent, excusé, Didier ALBOUI, Organisateur des cyclo-sportives.

Le secrétaire constate que 32 membres sur 42 à jour de leur cotisation sont présents, le nombre total de voix est ainsi de 32. Monsieur le Président déclare que l'assemblée est régulièrement constituée et peut valablement délibérer et prendre des décisions à la majorité requise.

Le président présente l'ordre du jour de cette Assemblée Générale :

- bilan moral du président
- rétrospective des activités de l'année écoulée et objectifs futurs
- lecture et approbation du rapport financier relatif aux comptes de l'exercice 2010
- quitus au trésorier
- approbation du budget pour l'exercice 2012
- fixation du montant des nouvelles cotisations pour l'année 2012
- élection du nouveau bureau
- questions diverses.

En tout début de séance, le Président demande à l'assemblée de voter pour l'adoption du PV de l'AG 2010. Celui-ci est adopté à l'unanimité des membres présents.

Le président présente son bilan moral et ouvre les débats.

Outre les activités reconduites comme chaque année (sorties hebdomadaires, participation aux cyclo-sportives et à l'étape du Tour de France, etc.), les faits marquants pour 2011 sont les suivants :

- le CDL a organisé en partenariat avec la mairie de Pertuis pour la troisième année consécutive « la Ronde du Corso », course UFOLEP dans le centre ville. Cette manifestation a rencontré encore cette année, un large succès avec un nombre croissant de participants par rapport aux éditions précédentes. Grâce à une bonne organisation préparée de longue date par de nombreuses réunions en mairie et sur le terrain, les deux courses dirigées par des commissaires UFOLEP, se sont déroulées en toute sécurité, bien que le circuit présentait quelques zones délicates. Il est à noter par rapport aux années précédentes une très belle animation de cette manifestation, due à la présence exceptionnelle d'un Speaker et du Big Band de la ville de Pertuis. Devant le succès grandissant chaque année, il est programmé pour « la Ronde du Corso », 2012, quatre courses.
- Le CDL a participé en septembre à la journée des associations de la ville de Pertuis. Comme tous les ans, bien que de nombreux contacts aient eu lieu pendant cette journée qui monopolise au moins deux à trois membres du bureau de 8h30 à 18h, le nombre d'inscription est quasi nul à très court terme. Par contre notre présence lors de cette manifestation nous fait connaître auprès de la population et sans pouvoir l'estimer peut nous ramener potentiellement de nouveaux adhérents en cours d'année.
- Pour cette année écoulée et pour la première fois le calendrier officiel des sorties hebdomadaires du dimanche matin proposait deux circuits, un court et un long, avec même lieu et heure de départ. Le bilan des adhérents sur ce choix étant globalement positif, le calendrier officiel 2012 proposera de nouveau deux circuits d'Avril à Septembre.
- Un tableau récapitulatif est présenté avec le nombre de km parcouru par adhérents. Au total pendant cette année 2011, les adhérents ont parcouru environ 180 000 km sous les couleurs du CDL PERTUIS.
- A ce titre, Le président honore et décerne symboliquement au nom de tous les adhérents du CDL, la médaille du mérite à notre doyen et ami Maurice CHAUVET qui a parcouru à l'âge de 75 ans, 14 000 km en 2011 avec l'ascension de très nombreux cols de haute montagne.
- Le premier stage de quatre jours organisé par le club dans le Vercors à Villars de Lans a rassemblé sept participants. Le séjour ayant été un franc succès tant d'un point de vue sportif qu'amical, un nouveau stage pour 2012 est déjà en préparation. Très prochainement un sondage sera lancé pour comptabiliser le nombre de participants afin de réserver l'hébergement. Plusieurs destinations ont été évoquées, la région de Perpignan retient l'attention du bureau, mais toutes les idées ou autres propositions seront les bienvenues.
- Le Président fait comme chaque année une sensibilisation à la sécurité, en rappelant quelques règles de conduite et de bon sens. Il est très important lors de nos sorties de respecter le code de la route sachant qu'en présence d'un accident les membres du bureau sont responsables et qu'en particulier la responsabilité pénale du président est engagé.
- Comme chaque année le Président revient sur une question relative aux problèmes d'assurance en cas d'accident, à savoir la présence non autorisée au sein du même peloton d'adhérents avec des licences diversifiées, FCT, UFOLEP et FFCT. Devant cette situation très inconfortable nous nous devons d'être entre nous extrêmement prudent et très vigilants lors de notre activité.
- Le Président fait un bilan du site internet du club après deux ans d'existence. C'est un outil de communication indispensable, qui a été amélioré cette année, permettant de se faire connaître et d'être contacté par de futurs adhérents. La présence de nombreuses photos reflète l'activité dynamique du club. Toutefois, le Blog qui permet aux membres d'échanger et/ou de donner leur avis sur la vie du club n'est pas de l'avis du président assez utilisé. Le président invite donc les membres du club à le faire vivre.
- La fabrication de nouveaux équipements n'est pas prévue à ce jour. Un sondage auprès des adhérents sera réalisé pour estimer, en fonction de la demande, les possibilités d'achat de nouvelles tenues.
- Sollicité par notre Fédération FFCT, le club participera en 2012 à la grande manifestation de cyclotourisme « Pâques en Provence » à GRAMBOIS.

- L'AUDAX est programmé le 29 avril 2012, en Ardèche avec un départ et retour à Roquemaure. Le parcours est déjà sur le site « openrunner » :
 - Login : cdlpertuis
 - Mot de passe : cdl1044
- La 1^{ère} étape de la course cycliste professionnel « Le Tour méditerranéen 2012 » partira de Pertuis le 09 Février 2012. La mairie nous sollicite pour assurer la sécurité de cette manifestation à laquelle nous avons répondu favorablement pour la présence sur le circuit d'une douzaine de personnes.
- La date pour l'Aïoli 2012 est fixée au 19 février à l'auberge du Grand Réal à la Bastidonne.
- **Questions Diverses** : des points de vues sont échangées sur :
 - La mise en place de groupe de niveau différents: La réponse est dans l'existence des deux parcours au calendrier officiel des sorties du club.
 - La possibilité d'être encadré par des animateurs pour s'améliorer et progresser dans notre sport ? : La réponse est qu'il faudrait des personnes volontaires pour suivre des formations dispensées dans le cadre de notre fédération cyclotouriste. Hors même si elles existent, elles ne sont pas adaptées à notre activité plutôt cyclo-sportive.
 - La création d'une section féminine ? : Le débat reste ouvert.

Personne ne désirant plus prendre la parole, le président ouvre le scrutin sur les résolutions figurant à l'ordre du jour.

PREMIERE RESOLUTION

Après présentation du rapport financier relatif aux comptes de l'association pour l'exercice 2011, l'assemblée générale approuve le dit rapport tel qu'il lui a été présenté. Dès lors, quitus de sa gestion est donné au trésorier pour l'exercice écoulé. Après présentation du budget pour l'exercice 2012, avec un excédent de 1874,87 euros au 31/12/2011, l'assemblée générale approuve ledit budget tel qu'il lui a été présenté. Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

DEUXIEME RESOLUTION

Les montants des cotisations dues au titre de l'exercice 2012 sont identiques à celles de 2011 : 25 euros pour les adultes et 13 euros pour les moins de 25 ans. Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

TROISIEME RESOLUTION

Comme le veut le règlement de l'association l'ensemble du bureau est démissionnaire.

Le Président fait un appel à candidature pour pourvoir les 5 sièges du bureau sortant, sachant que le secrétaire Pascal AUTIN, le trésorier Raphaël PALHIER et le responsable des cyclo-sportives Didier ALBOUI ne se représentent pas pour entrer dans le nouveau bureau.

Rémy GERLIER, Julien ECOFFARD et Théo DIAMANTE sont volontaires et se présentent pour entrer dans le nouveau bureau. Jean-Louis JONDEAU et Jean-Marc ACERO se représentent respectivement pour les postes de Président et de Vice-Président.

Il est procédé à l'élection des membres du nouveau bureau à main levée sous la surveillance du bureau sortant. Le nouveau bureau est déclaré élu à l'unanimité et se compose de la manière suivante :

Nom	Prénom	Fonction	Adresse	Téléphone
JONDEAU	Jean-Louis	Président	35 Rue du Forgeron 84240 La Tour d'Aigues	06.82.36.77.89
ACERO	Jean-Marc	Vice président	598 Avenue de Verdun 84120 Pertuis	06.16.08.54.01
DIAMANTE	Théo	Secrétaire	10 rue du Tourrier 84120 Pertuis	06 16 57 78 27
ECOFFARD	Julien	Secrétaire Adjoint	Impasse des Provinces de France 13640 La Roque d'Anthéron	06 77 85 48 51

GERLIER	Rémy	Trésorier	4 lot le Clos des Grenaches 84530 Villelaure	06 98 40 84 49
ACERO	Michel	Organisateur Des Cyclo-sportives, Audax	598 avenue de Verdun 84120 Pertuis	04 90 79 04 33

Le bureau du CDL remercie vivement la présence de M. NICOLAS du journal la Provence qui, après avoir suivi les débats de cette AG, a pris une photo des membres présents pour un article dans son journal.

De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal en date du 24/01/2012, signé par le Président et le Secrétaire.

Le Président : Jean-Louis JONDEAU

Le Secrétaire : DIAMANTE Théo